

Ressort: Technik

## Umfrage: Hälfte der jugendlichen Gamer spielt am liebsten gemeinsam

Berlin, 15.09.2014, 10:42 Uhr

**GDN** - Mehr als die Hälfte der zehn- bis 18-jährigen Gamer in Deutschland spielt laut einer Umfrage am liebsten gemeinsam mit anderen Menschen am Computer oder der Spielkonsole. In der repräsentativen Umfrage im Auftrag des Hightech-Verbands Bitkom gaben 34 Prozent der Befragten an, am liebsten mit weiteren Personen in einem Raum zu spielen, 19 Prozent spielen am liebsten über das Internet zusammen.

"Computerspiele bieten viele Möglichkeiten der Interaktion und Kommunikation, die von Jugendlichen ausgiebig genutzt werden", sagte Timm Hoffmann, Games-Experte des Verbands. 37 Prozent der befragten Jugendlichen gaben hingegen an, dass sie am liebsten alleine spielen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-41021/umfrage-haelfte-der-jugendlichen-gamer-spielt-am-liebsten-gemeinsam.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)